



BOLETIN INFORMATIVO FARABUNDO MARTI

FUERZAS POPULARES DE LIBERACION -FPL- "FARABUNDO MARTI"



Nº 4
E. Dic. 83
Circulación
Interna

MANIOBRAS DESESPERADAS DE LOS ENEMIGOS DEL PUEBLO

El imperialismo norteamericano y la oligarquía salvadoreña, están orquestando una campaña con la que pretenden preparar terreno sobre la certificación que Reagan debe presentar ante el Congreso de los Estados Unidos sobre el "avance" que en materia de derechos humanos realiza el gobierno de El Salvador, para obtener más ayuda militar de los Estados Unidos; al tiempo que también buscan crear condiciones para ganarse una buena imagen ante el pueblo salvadoreño, ilusionados con la mascarada electoral que piensan montar en marzo próximo.

Funcionarios de la Administración Reagan, así como del criminal régimen de Magaña, han hecho declaraciones llenas del mayor cinismo con la pretensión de engañar al pueblo salvadoreño sobre los crímenes que diariamente cometen los genocidas escuadrones de la muerte.

Veamos algunas:

- * El embajador yanqui en El Salvador, Thomas Fickering, manifestó que a pesar de la reconocida participación de los escuadrones de la muerte en los asesinatos de salvadoreños, no han sido castigados por eso, creando problemas a la política de los Estados Unidos hacia El Salvador.
- * Reagan dijo, el 2 de diciembre, que sospecha que guerrilleros izquierdistas se han infiltrado en zonas urbanas de El Salvador y están cometiendo actos de violencia que luego se le atribuyen a los escuadrones de la muerte.
- * Vides Casanova fue aún más descarado al afirmar que: "Los escuadrones de la muerte deben desaparecer para siempre como una muestra de nuestra decisión de combatirlos y de nuestra fé en el proceso democrático ... ninguna causa puede justificar la existencia de los escuadrones de la muerte que han perdido la fuerza de la razón y pretenden someternos por la razón de la fuerza y del terror."

El cinismo de Vides Casanova alcanza ribetes increíbles ya que precisamente son los cuerpos represivos y el ejército genocida bajo su mando, los que pretenden someter al pueblo salvadoreño por la razón de la fuerza y del terror para perpetuar a la oligarquía en el poder.

A estas declaraciones se suma el anuncio del apareamiento del supuesto Partido de Liberación Nacional, que se autoproclama como el brazo político de los escuadrones de la muerte. A pesar de su nombre, se sabe que D'Aubuisson dirige este simulacro de partido, al lado de Reynaldo López Nuila y otros oficiales de las Fuerzas Armadas. López Nuila, que es director de la Policía Nacional y Presidente de la llamada Comisión de Derechos Humanos del régimen, es conocido dentro de los escuadrones de la muerte como Comandante Aquiles Baires.

Con los elementos anteriores, los enemigos de nuestro pueblo pretenden echar una cortina de humo sobre su participación directa en el financiamiento, conducción y protección jurídica para estos criminales a suelo e insisten en su descarado intento de hacerle creer al pueblo salvadoreño que la situación en El Salvador es producto del enfrentamiento de la extrema derecha representado por los escuadrones de la muerte (ahora ¡hasta con partido político!) y la extrema izquier-

da, y no, debido a las graves condiciones sociales que generan el imperialismo y sus títeres con su desmedida voracidad de poder y la represión institucionalizada. Hoy, quieren hacer aparecer al criminal ejército de Vides Casanova, Blandón y compañía como intermediarios que buscan resolver la problemática de manera imparcial.

Pero se equivocan si piensan que con esos argumentos burdos van a engañar al heroico pueblo de Farabundo Martí. Ha quedado evidenciada, cientos de veces, la participación de los altos oficiales del ejército genocida en los crímenes contra el pueblo. De hecho nuestro pueblo ha comprobado que el ejército títere es un fiel servidor de los intereses de la oligarquía y por eso asesina para que sus amos continúen en el poder: no existe por ningún lado la posición de árbitro imparcial que este ejército asesino se quiere adjudicar.

Nuestro pueblo también está claro que el ejército títere está preparado condiciones para la intervención imperialista en nuestro suelo. Los cambios militares realizados últimamente, van encaminados hacia eso. Con estos golpes de estado silenciosos, ordenados por el imperialismo yanqui, tras las visitas que hicieron los emisarios agresores de Reagan, Caspar Weinberger y Fred Ikle, se ha instalado en los puestos claves del ejército salvadoreño a militares criminales y totalmente comprometidos con la demencial política imperial, como Chefferro Blandón, Domingo Monterrosa, Antonio Méndez y otros; para garantizar la coordinación de los ejércitos del CONDECA y facilitar la entrada de los marines yanquis.

Pero desde ya advertimos al imperialismo yanqui y a sus lacayos incondicionales que si intervienen, pelearemos con todas nuestras fuerzas y la más alta disposición hasta derrotarlos y convertir a Centroamérica en su tumba.

El avance que en todos los terrenos está desplegando el pueblo salvadoreño dirigido por el FMLN, está conduciendo a la desesperación de la dictadura proimperialista, que utiliza la mentira, el chantaje, los asesinatos, los bombardeos indiscriminados, las persecuciones, las masacres a la población civil con tal de mantenerse en el poder.

Pero de nada les servirán las mentiras, de nada les servirán los bombardeos, de nada les valdrán sus asesinatos y cada uno de sus crímenes contra el pueblo será castigado.

Con la misma disposición revolucionaria y la alta moral combativa que ha logrado llevar la lucha hasta el presente Período Revolucionario, nuestro pueblo sabrá derrotar cada una de las medidas contrainsurgentes del enemigo. Clara muestra del firme desarrollo del FMLN-FDR, son el resurgimiento del movimiento de masas en las zonas urbanas; la ampliación de las zonas bajo control revolucionario; el desarrollo de los Poderes Populares y del Primer Gobierno Subregional que abarca 8 municipios del heroico departamento de Chalatenango; nuestro accionar político-diplomático; la derrota del plan CONARA y el continuo aniquilamiento de compañías enteras del desmoralizado ejército títere.

En estos momentos, las fuerzas populares y ejército popular más fuerte y combativo se encuentran en pleno desarrollo de la fase de las batallas decisivas que nos conducirán a la fase de las batallas definitivas que instalarán el Poder Popular en nuestro país.

!!! RADIO FARABUNDO MARTI TRANSMITE HOY EN FM !!!

DESDE EL HEROICO CERRO DE GUAZAPA Y ESPECIALMENTE PARA LOS HABITANTES DE SAN SALVADOR Y SUS ALREDEDORES, RADIO FARABUNDO MARTI TRANSMITE EN FRECUENCIA MODULADA, 105 MHZ

PARA SEGUIR PENETRANDO EN EL CORAZON REVOLUCIONARIO DE NUESTRO PUEBLO TRANSMITIMOS EN FM 105 MHZ TODOS LOS DIAS A LAS 06:30 Y 20:00 HORAS.

TAMBIEN CONTINUAMOS CON NUESTRAS TRANSMISIONES EN ONDA CORTA EN 6.920 Y 7.040 KHZ, BANDA DE 40 MTS., TODOS LOS DIAS A LAS 06:30, 12:30 Y 19:00 HORAS.

NACIONALES

Miembros de la Unión Popular Democrática (UPD), denunciaron que la Democracia Cristiana les volvió la espalda para plegarse a las posiciones de ARENA.

La Democracia Cristiana y ARENA juntaron sus votos para aprobar una convocatoria a elecciones presidenciales solamente, para el 25 de marzo de 1984. La UPD manifestó que ARENA, anteriormente se había negado a la celebración de elecciones presidenciales a corto plazo y sin embargo aceptó la propuesta de la Democracia Cristiana a cambio de que ésta se plegara a su posición sobre la Reforma Agraria.

Esto no constituye un elemento nuevo, sino más bien, una reafirmación de que los partidos políticos representados en la Constituyente, no representan ninguna alternativa para los intereses del pueblo. Lo que la UPD debe aprender de esta lección es que su puesto está al lado del poderoso movimiento democrático-revolucionario, representado por el FDR-FMLN.

El viernes 2 de diciembre, Mons. Arturo Rivera y Damas, celebró una misa al cumplirse el tercer aniversario de la muerte de las cuatro religiosas norteamericanas violadas y asesinadas por los criminales cuerpos represivos salvadoreños que cumplían órdenes superiores.

Rivera y Damas, destacó la impunidad de los asesinos, ya que continúan sin ser juzgados.

Como se sabe, los acusados han sido protegidos por la cúpula militar a fin de que no se realice el juicio por este asesinato ya que en él están implicados altos jefes militares.

!!! LA JUSTICIA DEL PUEBLO SABRA CASTIGAR A ESTOS ASESINOS !!!

En un ambiente turbio, plagado de acusaciones e intrigas, producto de sus propias contradicciones y sucio juego electoral, Rafael Hasbún, miembro del derechista partido de la oligarquía, ARENA, renunció a su cargo de Presidente del Consejo Central de Elecciones CCE.

Hasbún, que hace poco sustituyó en ese cargo al Dr. Maída de Acción Democrática, indicó al momento de su renuncia, que se retiraba de esta responsabilidad para dedicarse de lleno a la campaña electoral de su partido.

En torno a las elecciones, continúan expresándose contradicciones entre los distintos partidos.

A pesar de haber decidido en la Asamblea sólo elecciones presidenciales, hay tres partidos y otros sectores que se pronuncian por elecciones generales. También hay contradicciones en torno a si se utilizarán o no, los registros electorales. Es más, han empezado a surgir mutuas acusaciones de que se está preparando un nuevo fraude electoral.

DENUNCIAS

La Radio "Farabundo Martí" del FMLN denunció que el día 27 de Noviembre, numerosos campesinos fueron heridos por el bombardeo indiscriminado de un avión A-7 en las poblaciones de Los Naranjos, El Potrero y Plan de Barro en Chalatenango.

El avión que procedía de Honduras, confirmado por el hecho que sólo ese ejército agresor tiene este tipo de aviones, lanzó 15 bombas contra la población civil. Condenamos este cobarde acto de intervención contra el pueblo salvadoreño, perpetrado por órdenes del criminal y servil régimen de Suazo Córdova y Alvarez Martínez, contra la voluntad de nuestro hermano pueblo hondureño.

Estamos denunciando la criminal acción realizada por los cuerpos represivos con el fin de acabar con los testigos de la masacre de 200 humildes campesinos cometida en los cantones de Copapayo, San Nicolás y La Escopeta por el genocida Domingo Monterrosa, hoy, premiado por sus crímenes con su traslado a la Tercera Brigada de Infantería en San Miguel.

El señor Santiago Vitelio Alas, que condujo a seis periodistas internacionales hasta el lugar de la masacre, fue sacado arrestado de su casa por seis hombres armados, entre ellos dos uniformados y asesinado a balazos posteriormente.

El teniente coronel Comingo Monterrosa, puesto en evidencia como criminal sigue asesinando para ocultar sus crímenes.

El Director del Teatro de Títeres "PEQUEBU", Roberto Franco, fue secuestrado por esbirros del régimen el 23 de noviembre pasado en la Plazuela Morazán.

Franco, que entre sus personajes, interpretaba a la Rana Aurora, continúa sin aparecer.

Condenamos este nuevo acto represivo del régimen oligárquico y exigimos la inmediata libertad de este artista popular y de los miles de desaparecidos que tienen en su poder los cuerpos represivos disfrazados de escuadrones de la muerte.

INTERNACIONALES

No satisfechos con el exagerado incremento de sus arsenales genocidas, los regímenes de El Salvador, Guatemala, Honduras y Costa Rica, hicieron un pedido de 200 aviones antiguerrilleros (ULM: Ultra Ligeros Motorizados), a la firma estadounidense Texaba Worldwide Ultrative.

Estos instrumentos que sembrarán más muerte y destrucción en nuestros pueblos, estarán equipados militarmente y, según el portavoz de la firma vendedora, "serán sumamente útiles para operaciones relámpago y para patrullajes".

Luego de la retención de la ayuda militar y económica prometida por Reagan al régimen de Mejía Vítores de Guatemala, se ha producido un aparente distanciamiento de éste hacia la política yanqui para Centroamérica.

Hace pocos días en México, en declaraciones que no corresponde a la realidad, el Ministro de Planificación guatemalteco, Leonel González Bolaños, afirmó que "una de las premisas de su gobierno es la no intervención", y que en consecuencia con esto, su país no tiene "ninguna intención de participar en las acciones del CONDECA" si éstas van dirigidas contra Nicaragua.

Nuestro FMLN, a través de sus Radios "Farabundo Martí" y "Venceremos", denunció el pasado mes de noviembre que en forma amenazante, tropas guatemaltecas se concentraron en la zona fronteriza de Jutiapa (Guatemala) con claras intenciones de agredir a nuestro pueblo, en apoyo al desgastado y desmoralizado ejército de Vides Casanova.

El pasado domingo 4 de diciembre, con una amplia mayoría de votos, ganó las elecciones para Presidente de la República de Venezuela el Dr. Jaime Lusinchi, del Partido Social Demócrata: Acción Democrática.

Con este triunfo, la Socialdemocracia venezolana recupera la conducción del estado, después de 5 años de permanencia en el poder del gobierno democristiano de Luis Herrera Campins, del Partido COPEI.

Acción Democrática obtuvo el 52 % de los votos computados hasta ahora, en tanto la Democracia Cristiana y su candidato Rafael Caldera, sólo obtuvo el 28 %.

La presencia de un gobierno socialdemócrata en el hermano país, constituye una derrota de la política demócrata cristiana, que apoyó incondicionalmente a la criminal Junta Democristiana de El Salvador, encabezada por Duarte.

La Junta de Gobierno de Reconstrucción Nacional de Nicaragua dio a conocer el día 4 de diciembre, dos históricos decretos, fruto del desarrollo y consolidación del proceso revolucionario:

El primero, que anuncia la apertura del proceso electoral para finales de enero del próximo año; el segundo, que ofrece garantías a los nicaraguenses que hayan abandonado el país después del triunfo de la Revolución Popular Sandinista, para regresar al país e incorporarse a la vida ciudadana y al proceso electoral, incluso si éstos se hubieran involucrado en actividades ilegales en contra del orden público.

Estas medidas deben enmarcarse en el grado de madurez, organización, vigor, masividad, combatividad y unidad alcanzado por el Frente Sandinista de Liberación Nacional -FSLN-, y en los niveles de participación clara y decidida del hermano pueblo de Sandino, con las armas en la mano, en la producción, en la defensa y profundización de las conquistas de la revolución, y en la defensa de la paz, y la soberanía nacional y regional.

La firmeza que emana de la ligazón de la Vanguardia indiscutible con su pueblo armado, y de la justeza y consecuencia de la conducción revolucionaria con los intereses de las masas trabajadoras nicaraguenses, templada y comprobada en el fuego de los combates cotidianos contra el enemigo de clase, le permiten al gobierno dar este nuevo paso en pos de una más amplia unidad nacional, muy importante ante la actual escalada agresiva del imperialismo yanqui que sufren nuestros pueblos, y a la vez, esta firmeza garantiza que las medidas estén impregnadas de un profundo contenido democrático, popular y revolucionario y que se proyecten hacia la necesidad histórica de la construcción de una nueva sociedad.

ACCIONAR POLITICO-MILITAR DE NUESTRO PUEBLO ALZADO EN ARMAS

25 de Noviembre

En el heroico Frente Occidental "Feliciano Ama", nuestras aguerridas Columnas Guerrilleras y Milicias Populares de Liberación realizaron un ataque de hostigamiento a una patrulla de la mal-llamada Defensa Civil del caserío La Planta, jurisdicción de Coatepeque. Simultáneamente, otras unidades del FMLN construyeron barricadas en el cantón San Felipe, sobre la calle que conduce de Santa Ana a San Pablo Tacachico, informando a nuestro pueblo sobre los planes intervencionistas y expansionistas del vaquero Reagan.

Este mismo día, nuestros combatientes se tomaron la finca Santa Eduvigis de Mati, cerca de El Congo, en el departamento de Santa Ana, desarmando dos esbirros y explicaron a los trabajadores del campo sus derechos a un salario mínimo y condiciones de trabajo humanas.

En la finca Tolisia, jurisdicción de Coatepeque, los jornaleros escucharon atentivamente las indicaciones de nuestras Milicias Populares de Liberación que les explicaron que su accionar no es dirigido contra la clase trabajadora sino en contra de los oligarcas que desde hace años chupan impunemente la sangre de nuestro pueblo, y les instigaron a luchar por sus derechos.

27 de Noviembre

Desde el Frente Central "Modesto Ramírez", nuestros combatientes nos informan de la realización de un ataque de hostigamiento a la comandancia de El Paisnal, en el departamento de San Salvador.

También en el Frente Oriental "Francisco Sánchez", nuestras fuerzas golpean al enemigo. En un ataque de hostigamiento a los efectivos enemigos que custodiaban la planta retransmisora de televisión en el Cerro Cacahuatique, se les causaron ocho bajas.

28 de Noviembre

En el Frente Central "Modesto Ramírez", Comandos Urbanos atacaron con fuego de fusilería a la Policía de Hacienda en la periferia de San Salvador, en una operación denominada "Castigemos a los Escuadrones de la Muerte".

Este mismo día, en medio de un operativo contrainsurgente de las tropas títeres en el Frente Paracentral "Anastasio Aquino", nuestros combatientes atacaron a una columna gubernamental, causándole varias bajas.

En el Frente Oriental, escuadras del FMLN atacaron fuerzas títeres ubicadas sobre el puente del río Santa María, en el departamento de Usulután. Nuestros combatientes al mando del compañero Lito causaron al enemigo tres muertos y dos heridos.

1° de Diciembre

En el Frente Occidental "Feliciano Ama", nuestras heroicas Milicias Populares de Liberación se tomaron la finca El Porvenir, sobre la calle Cerro Verde, en el departamento de Santa Ana, colocaron una manta y repartieron propaganda a los jornaleros.

RESULTADOS PRELIMINARES DEL ACCIONAR POLITICO=MILITAR DE LA CAMPANA "YANQUIS FUERA DE GRENADA Y CENTROAMERICA" - 30 DE OCTUBRE AL 5 DE NOVIEMBRE DE 1983

Emboscadas de aniquilamiento:	2
Emboscadas de hostigamiento:	7
Ataques a posiciones fijas del enemigo: Aniquilamiento	13
Ataques a posiciones fijas del enemigo: Hostigamiento	9
Enfrentamientos:	36
Sabotajes a las comunicaciones:	7
Sabotaje a la economía enemiga:	7
Sabotaje a la producción de guerra:	2
Sabotaje a los medios de las FF.AA.: Avería de helicóptero	1
Sabotaje a los medios de las FF.AA.: Avería de avioneta O-2 Push and Pull	1
Toma de poblaciones:	15
Acciones de propaganda armada:	28
Bajas enemigas entre muertos y heridos:	325
Prisioneros de guerra del FMLN:	297
<u>Requisas:</u> Fusiles de guerra:	427
Mortero 120 mm	1
Morteros 81 mm	2
Morteros 60 mm	2
Cañones 90 mm	6
Lanza-Granadas M-79	11
Ametralladoras M-60 y HK-21	8
Radios de comunicación militar PRC-77	13
Armas cortas	5
Lentes binoculares	1

¡ TODO EL PUEBLO A DERROTAR LA INTERVENCION DEL IMPERIALISMO YANQUI !

¡ YANQUIS FUERA DE GRENADA Y CENTROAMERICA !

¡ FRENTE A LA TIRANIA Y LA INTERVENCION

... LA LUCHA ARMADA Y LA INSURRECCION !

¡ CENTROAMERICA SE VOLVERA LA TUMBA DEL ENEMIGO !

¡ UNIDOS PARA COMBATIR HASTA LA VICTORIA FINAL !

¡ REVOLUCION O MUERTE ! ¡ VENCEREMOS !

¡ PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIDOS !

¡ REVOLUCION O MUERTE ! ¡ EL PUEBLO ARMADO VENCERA !